

大分県室内装飾事業(協)だより

発行所
大分県室内装飾事業(協)
大分市上野町4-14 1F
TEL(097)546-3130
FAX(097)544-7617
E-mail oita-sgk@oct-net.jp

新年のごあいさつ

理事長 清松 英哲



あけましておめでとうございます。
今年こそはと、年越し早々にお宮参りに行きました。
コロナが落ち着くことを願掛けし、組合・賛助会員の皆様と
新年互礼会が出来ることを願ったのですが、変異株のオミクロンが始め“あ”という間に蔓延しています。感染者が無症状だというのも気付かないまま周りに感染させてしまうと言う難しさかもしれません。一人一人が感染予防を行い防御するしか無いのでしょうか。組合員、賛助会員の皆様、自己防衛し感染しないで下さい。一日も早く通常の生活が戻ることを心より願っています。

専務理事 郡 尚司



二〇二二年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。旧年中はコロナ禍で満足な活動は出来ませんでしたが皆様のご協力に心より御礼申し上げます。コロナの影響はまだまだ続くと思われますが、業界自体でも改善に向け努力しなければならない事が多くあると思います。第一に感じることは、職人さんの不足ではないかと思います。若い人のこの業界への参入は、まだまだ少ないのであります。若い人を増やす為にも、工賃のアップ・休日の確保・保険加入の問題・キャリアアップシステムの普及等問題が山積みしています。今年も、また材料費の値上げが懸念されておりますが、この様な機会にしか元受けやお客様に対して堂々と値上げの話を出来る時はないと思われます。働き方改革と言われてかなり経ちますが休日を増やす為には手取り金額の確保が必要です。工賃がそのままで休みを増やし残業を少なくする等とは不可能です。また、技能士へ対しての優遇体制も考えていかないと技能検定も有名無実のものになっていくのではないかと思います。(でも、実際の施工とは、ほとんど関係のない技術で判定をしているのは如何なものかを感じておりますが?)キャリアアップシステムも大手のゼネコンはうるさいくらいに言ってきますが、地場はあまり認識がない様に感じられます。業界全体では良いシステムだと思いますが、内装業界には今のままでは、なじまないのではないかとも思っています。業界の古い方々(私も含め)は、「昔はよかった。」「昔はもっと儲かった。」と度々昔話をしますが、今の若い方々には今の業界が当たり前です。今後は、昔がどうだったかではなく、これからの方々をどの様にしていきたいか、どの様にあって欲しいかを若い方々(これからの方々を背負って行かれる方々)と、もっと話し合いをして欲しいと思います。これからの大分県の内装業界発展のためにも長期的な視野に立って協力していきたいと思います。結びになりますが、組合員皆様方のこの一年が安全・安心で飛躍の年になりますようご祈念申し上げます。(健康が一番です。健康診断を受けましょう!)

★令和3年度技能検定トライアル★

技能検定床仕上げプラスチック作業。

化粧フィルム作業・壁装作業のトライアルを大分職業訓練センターにて行いました。昨年度はコロナ禍で前期技能検定試験の全ての職種が中止となり2年ぶりの開催となりました。

	受検者数	トライアル受講者数	合格者数
床仕上げ プラ系 7/24	1級2名 2級1名	1級2名 2級1名	0名
カーペット系 7/10.11 (宮崎県での実施)	1級4名	1級4名	1級2名
化粧フィルム 7/24	1級6名 2級1名	1級6名 2級1名	1級1名 2級0名
壁装 7/31	1級7名 2級4名	1級6名 2級4名	1級3名 2級0名

令和4年度
第四十回通常総会令和4年5月25日(水)
開催予定!

～編集後記～
昨年度は新型コロナウイルス感染拡大を受け組合活動が自粛になったり中止になったりし紙面を構成するのが大変難しい状況がありました。今年度はコロナ禍に於いても様々な活動をする事ができ約2年ぶりにこの「たより」を発行することができます。組合活動に御協力頂いた全ての皆様に感謝申し上げます。

副理事長 岩佐 昭彦



あけましておめでとうございます。穏やかな暖かい新年を迎えて会員の皆様には寅年に新たなお気持ちで一年の商売繁盛 家内安全を祈願したことと思います。昨年は新型コロナの影響で組合活動も思うようにできない年となりました。その様な中、組合は職人さんの技術向上を考え各種の検定試験に取り組んでいます。材料は値上げするが職方の単価は1級を持っていましても変わりません。優れた技術を持っている職方さんには見合う単価が合うようにしたいと思い考えています。今年も各種の検定試験を行う予定ですので宜しくお願ひ致します。今年も新型コロナ、オミクロンと収まる現状ではありません。会員の皆様そして職方皆さんのが感染防止にご尽力下さい。

副理事長 成良 宏典



新年明けましておめでとうございます。昨年は楽しみにしていたゴルフ親睦会は中止になり今年は新年互礼会も中止になりました。現在はオミクロン株が猛威をふるっています。ただし、オミクロン株の出現でコロナも終焉に近づいていると言う意見もあります。今年は総会にて皆様とお会いできるのを楽しみにしております。また良い1年となる様に祈念しております。

コロナ禍での開催!

★第47回通常総会開催★

5月18日に第47回通常総会をホテル日航

大分オアシスターにて開催致しました。組合員の皆様からは委任状提出のご協力を頂き、ほぼ理事役員のみの出席となりましたが上程された議案全て可決され短時間で無事終了することが出来ました。

出席者：組合員13名・委任状出席66名



☆受賞☆

★令和3年度 優秀施工者国土交通大臣顕彰（建設マスター）

首藤 弘樹 様（首藤内装）

★令和3年度 第61回中小企業団体中央会

九州大会 組合功労者表彰

清松 英哲 様（有）サン工芸



☆大分市感染症拡大防止対策支援事業補助金☆

9月13日大分市の新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の補助金150万円を活用し抗原検査キットを全組合員に1箱(10個入り)を無料配布しました。



この抗原検査キットは国に承認された物であり一般では購入出来ない事と従来の新型コロナウイルス株より感染力が強いデルタ株による第5波が、全国の大都市圏を中心にこれまでに類をみない感染爆発を引き起こしている最中の無料配布だったので「感染が不安な時にこの抗原検査キットがとてもありがたい」との声が事務局に寄せられました。この様なコロナ禍の中於いても組合員皆様の為に何か出来ないかと常々考えており、この事業に取り組んで良かったと思います。

★新組合員の紹介★

★インテリアスモーク

代表者:小山 卓

住 所:臼杵市南海添 8-2

電 話:0972-63-4436

②1月22日午前1時頃、日向灘を震源とする地震があり大分市、佐伯市、竹田市等で震度5強を観測しました。貴社に大きな被害は無かったでしょうか？皆様にお怪我は無かったでしょうか？万が一、被害にあられた方がいらっしゃいましたら事務局までお知らせ下さい。今後の地震活動にも十分注意して下さい。

★防火壁装施工管理者講習会

・防炎業務講習会の開催★

11月19日大分職業訓練センターにおいて防火壁装施工管理者講習会及び防炎業務講習会を受講者34名で開催しました。当日は手のアルコール消毒やマスクの着用を徹底すると共に通常より広い会場にし、受講者の席の間隔をとり換気をする等コロナ対策に万全を期しました。清松理事長の挨拶の後、テキスト「防火壁装の知識」に沿い防火に関する法令や防火規制等の知識を深めて頂く講義を行いました。また、防炎業務講習会も同時に開催し、講師が作成した防火壁装や防炎業務に関する問題を解いて頂きました。最後に、防炎ラベル交付申請書等の書き方や注意点を説明し、防炎ラベルの適正な管理についても協力をお願いしました。

